

GOR H Yos Rosbi Kabupaten Pangandaran Diresmikan

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Mar 6, 2024 - 06:39



PANGANDARAN JAWA BARAT - Gelanggan Olah Raga H Yos Rosbi ini telah resmi saya buka dan silahkan para olahragawan untuk menggunakannya.

Demikian dikatakan Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata seusai acara guntingpita peresmian GOR H Yos Rosbi, beralamat di Dusun Ciheras depan Pombensin Sukaresik Kecamatan Sidamulih Kabupaten Pangandaran Jawa Barat, Selasa (05/03/2024).

Disampaikannya bahwa, Alhamdulillah Kabupaten Pangandaran sekarang memiliki gedung olahraga (GOR) baru dengan diberi nama GOR H Yos Rosbi. GOR ini terletak di Desa Sukaresik, Kecamatan Sidamulih.

"Untuk strukturnya jelas bagus yah ! saya kira akan banyak anak-anak yang latihan di GOR ini,"

Untuk lapangan Basket di Kabupaten Pangandaran sebelumnya cuma ada satu, sekarang ditambah 2 lapang basket lagi.

"Ya, dulu hanya satu sekarang bertambah, salah satunya di sini yang tadi baru saja diresmikan "kata Jeje",

Menurut Jeje, selain di Desa Sukaresik, ada juga GOR di Desa Cintaratu, Kecamatan Parigi.

"Yang di Desa Cintaratu itu Minggu depan akan kita resmikan juga. Di sana akan diberi nama GOR H Adang Hadari "ucapnya",

Sementara, kata Jeje untuk pemberian nama H Yos Rosbi sendiri, karena beliau tokoh presidium pemekaran Kabupaten Pangandaran, hampir 8 tahun pak H Yos Rosbi dan kawan-kawan di Presidium berjuang untuk memisahkan diri dari Kabupaten Ciamis "ujarnya".

Di tempat yang sama, kepala bidang Pemuda dan Olahraga Disdikpora Kabupaten Pangandaran, Arman Sulistiwa menyampaikan bahwa, Kabupaten Pangandaran sekarang sudah memiliki 2 Gelanggang Olahraga (GOR) yang representatif : 1. Gor di Desa Sukaresik kecamatan Sidamulu. Yang ke 2 GOR di Gunungtiga Desa Cintaratu kecamatan Parigi.

Gor ini peruntukannya: 1. untuk Bulutangkis. 2. Untuk Voliball. 3. Untuk Basketball "katanya",

Arman menyampaikan bahwa, adanya Gor ini mudahmudahan Pencab-pencab dan Club-Club di tiap Cabor bisa makin hidup, sehingga atlet-atlet kita nantinya bisa mewakili Kabupaten Pangandaran di tingkat provinsi maupun di tingkat nasional.

Sebentar lagi kan ada gelaran Popwilda, jadi mudahmudahan GOR ini bisa dipakai buat seleksi atlet sehingga kita punya generasi- generasi unggul di bidang olahraga khususnya untuk kabupaten pangandaran "ucapnya",

Menurut Arman, untuk pemakaian Gor ini kita akan koordinasi dulu dengan Bapenda, Inspektorat juga SKPD terkait sehingga keberadaan GOR ini bisa menambah retribusi daerah.

Juga, jika ada masyarakat umum yang ingin memakai GOR ini ya silahkan dipakai, karena Gor ini sipatnya untuk umum, namun jika ada iven-iven besar ya masyarakat umum bisa masuk tapi hanya sebagai penonton saja...gitulah "ujarnya",

Tambah Arman, setelah kami nanti beres membahas mekanisme pemakaian Gor Ini, direncanakan nantinya ada petugas khusus pengatur jadwal dari Disdikpora yang tiap hari full standbye di Gor ini...jadi siapapun yang berminat....silahkan hubungi Bidang Pemuda dan Olahraga Disdikpora Kabupaten Pangandaran "katanya". (Anton AS)